



SIEMBRA Y COSECHA DE AGUA TOMA IMPULSO EN LA REGIÓN CAJAMARCA

DRAC y municipalidades distritales que son parte de la cuenca hidrográfica del Jequetepeque, desarrollaron mesa de trabajo para la construcción de cochas y reservorios.

Por: Dirección de Estadística e Informática

La Dirección Regional de Agricultura, del Gobierno Regional de Cajamarca, viene impulsando la siembra y cosecha de agua a fin de garantizar la provisión de Recursos Hídricos a los pobladores de las comunidades que pertenecen a las diferentes cuencas hidrográficas del departamento de Cajamarca.

En tal sentido, el director regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Néstor Mendoza Arroyo, sostuvo una segunda mesa de trabajo, esta vez con las autoridades ediles y gerentes de desarrollo económico de los distritos que forman parte de la cuenca del Jequetepeque.

Esta importante reunión se desarrolló con el propósito de establecer compromisos y estrategias que permitan el mejoramiento del servicio de agua para riego y la recuperación de los servicios ecosistémicos de regulación hídrica y control de erosión de suelos, mediante la construcción de reservorios y cochas.



Además, se acordó trabajar de forma tripartita (gobierno regional, gobiernos locales y la comunidad) con la finalidad de asegurar el recurso agua, permitiendo de esta manera combatir el stress hídrico, fortalecer la agricultura familiar y favorecer a la forestación y reforestación en la región Cajamarca.

Néstor Mendoza, menciona que es importante que los niveles de gobierno apuesten por la siembra y cosecha de agua, ya que es un importante motor que potencia la agricultura familiar y constituye una oportunidad frente a la crisis alimentaria y escasez de agua en las alturas.

Cabe mencionar, que en el transcurso de los días las mesas de trabajo continuarán con las demás provincias y distritos según área de cuencas hidrográficas.